

Flurgenossenschaft Mühlefluo, Oberarth

Oberarth, 27. April 2009

Spielplätze

Geschätzte Eltern, liebe Kinder

Die Spielplätze werden rege benutzt und das freut uns sehr. Das zeigt doch, dass wir die Gestaltung, wie sie von euch gewünscht wurde, recht gut umgesetzt haben. Wir wollen euch, liebe Kinder, möglichst viele Freiheiten lassen und dennoch gilt es, einige Regeln zu beachten. Das sind zum Beispiel:

- Nach 22.00h gilt allgemeine Nachtruhe, denn die haben wir doch alle verdient.
- Die Mittagszeit möchten wir in Ruhe geniessen. Das heisst natürlich nicht Spielverbot, aber die lauten Spiele sollen etwas eingeschränkt werden.
- Das Spielen hoher Bälle ist zu vermeiden. Fliegt trotzdem mal ein Ball in ein angrenzendes Grundstück, ist durch klingeln an der Haustüre die Herausgabe des Balles zu verlangen.
- Wenn ihr nach Hause geht, nehmt eure Spielzeuge, Kleidungsstücke und andere mitgebrachte Sachen mit, damit ihr am nächsten Tag wieder einen sauberer und gepflegten Spielplatz vorfindet.

So, nun wünschen wir euch spannende und interessante Spiele sowie viel Freude in unserem schönen Quartier.

Wir danken für euer Verständnis bestens.

Flurgenossenschaft Mühlefluo, Oberarth

Vorstand und Anwohner